



PRI presenta denuncia por registro de Jorge Álvarez Máynez; MC acusa "guerra sucia"



Este día se dio a conocer que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó una denuncia por el registro del precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia, Jorge Álvarez Máynez.

Tras enterarse de la denuncia, Álvarez Máynez añadió que está listo para la guerra sucia del PRI y acusó que la denuncia vino de "señores que se la pasan hablando de 'no dividir a la oposición'".

"¡Que sigan enseñando el miedo que nos tienen!", aseguró el político.

De acuerdo con el documento que compartió Álvarez Máynez en su cuenta de X, se puede leer que el PRI denunció hechos que "pueden constituir infracciones a la normativa electoral".

Hasta el momento el PRI no ha emitido un pronunciamiento luego de iniciar este proceso contra el precandidato a la presidencia de Movimiento Ciudadano.

Cabe recordar que Jorge Álvarez Máynez ya había alertado que la vieja política estaba a punto de recurrir a su táctica preferida: la guerra sucia. No obstante, aseguró estar preparado para enfrentar cualquier embate.

Fue el pasado 10 de enero cuando Jorge Álvarez Máynez se registró oficialmente como precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia para las elecciones 2024.

El proceso lo realizó en un evento acompañado de líderes del partido, entre ellos Dante Delgado y Samuel García.

"Se declara la procedencia de su registro, aquí está su constancia", se anunció en el acto.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

14/01/2024

LEGISLATIVO

Durante su registro el político afirmó que se enfrenta a una política que lleva siete años de campañas ilegales y derroche de dinero. Por lo que él aseguró que impulsará tres ejes del "nuevo México": un país próspero, de iguales, y seguro.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/1/13/pri-presenta-denuncia-por-registro-de-jorge-alvarez-maynez-mc-acusa-guerra-sucia-797642.html>